



# Gauverband Bodensee – Oberschwaben

## Einladung zu unserer Reise 2018 in die Steiermark.

Termin: Sa. 29.09. bis Mi. 03.10.2018



### Vorläufiges Programm:

Erster Tag: Fahrt mit Bus nach Graz, unterbrochen mit dem Besuch des Benediktinerstiftes Admont (ältestes bestehendes Kloster der Steiermark).

Unsere Unterkunft in Graz: Mercure Hotel Graz City, Lendplatz 36  
Das Hotel liegt zentrumsnah, das heißt die Innenstadt kann zu Fuß erreicht werden.

Von diesem Standort aus werden wir mit kundiger Führung die Stadt Graz kennen lernen und Ausflüge unternehmen.

Ein besonderer Schwerpunkt wird das Südsteirische Weinland ("steirische Toskana") sein. Gepflegter Weine, Brettl-Jause und Backhendl darf nicht fehlen.  
Auch dem Steirischen Gold - dem Kürbiskernöl - werden wir uns widmen.  
In der Weststeiermark gibt es den einzigartigen Schilcher (Rosé-Wein).

Die Geschichte und die Lebensart der Steirer können wir kennen lernen.

Heimfahrt: Auf dem langen Weg zurück ins Land der Schwaben werden wir - falls es die Zeiteinteilung erlaubt - noch eine Lodenwalke besichtigen.

Kosten, geschätzt für 25 Teilnehmer:

Hotelkosten und Bus (hängt noch von der Größe ab):

Fahrt plus 4 Übernachtungen mit Frühstück im DZ: Ca. 410 € / Person  
Im EZ: Ca. 550 €

(Ungewissheiten sind: Zahl der Teilnehmer, Gebühren für Parkplatz und Maut).

Im Endpreis für die Reise werden noch Kosten für gemeinsame Essen, Eintritte und Führungen enthalten sein.

Bitte möglichst bald anmelden um die Detailplanung zu ermöglichen.  
Art des Zimmers, DZ oder EZ, angeben.

Mit cartelbrüderlichen Grüßen

Egon Gmeiner, Tel.: 0751 92448